

”

*Ich sage allen Leuten:
Ich fühle mich wie im
Paradies.*



DOROTHEA SPRANDEL
Hospizgast

*Meine Mutter hat
wieder das Lachen
angefangen.*



BIRGIT SCHATZ
Angehörige eines Hospizgastes



WIR BIETEN IHNEN EIN ZUHAUSE

Die Domicilium Hospiz-Gemeinschaft nimmt seit ihrer Gründung 2004 einen festen Platz in der Hospizbewegung ein.

Durch ihre familiäre Atmosphäre bietet die Hospiz-Gemeinschaft ein Zuhause – ein Raum, in dem jeder Mensch die Fürsorge und Geborgenheit finden kann, in der er sich wohlfühlt.

Wir sind mehrfach ausgezeichnet



SIE WOLLEN MEHR ERFAHREN?

Besuchen Sie unsere Webseite:
www.domicilium-hospiz-gemeinschaft.de



Domicilium Hospiz-Gemeinschaft

Holzkirchener Str. 3a
83629 Weyarn

Telefon: 08020 90 48 36

E-Mail: hospiz-gemeinschaft@domicilium.de

Spendenkonto

Empfänger: Stiftung Domicilium e.V.
IBAN: DE89 7115 2570 0012 0947 69
BIC: BYLADEM1MIB
Sparkasse Miesbach-Tegernsee



**DOMICILIUM
HOSPIZ-GEMEINSCHAFT**
Ort der Geborgenheit
und Fürsorge



**DEN TAGEN
UNSERER GÄSTE
MEHR LEBEN GEBEN**



Ihr möchtet das Geheimnis des Todes kennenlernen. Aber wie werdet Ihr es finden, wenn Ihr es nicht im Herzen des Lebens sucht?

Khalil Gibran, Philosoph und Dichter

UNSERE BESONDEREN MERKMALE

- kleine, familiäre Einrichtung in naturnaher Umgebung
- gut ausgestattete Einzelzimmer
- wohnortnahe Versorgung unter Einbindung der Zu- und Angehörigen
- hingebungsvolle und ganzheitliche Pflege
- langjährige Erfahrungen in der Versorgung von Schwerkranken und Sterbenden
- zutiefst menschliche Haltung in der Begegnung
- lebensbejahende Grundhaltung, die Sterben als Vollendung des Lebens sieht
- spirituelle Begleitung
- innovatives Versorgungsmodell ohne zeitliche Limitierung

Unser Angebot richtet sich an Menschen, ...

- die eine fortgeschrittene, lebensbegrenzende Erkrankung haben
- die keine Therapien mehr wünschen
- die zu Hause oder in einem Seniorenheim nicht ausreichend versorgt werden können

Unsere medizinische und pflegerische Versorgung

- eine professionelle palliativmedizinische und palliativpflegerische Versorgung bei bestmöglicher Schmerzlinderung und Symptomkontrolle sowie eine Versorgung nach dem Hausarztprinzip
- ein professionelles Team aus hauptamtlichen und ehrenamtlichen Mitarbeitenden
- eine interdisziplinäre Zusammenarbeit mit Therapeuten, spezialisierten ambulanten Palliativteams, Fachärzten und Seelsorgern
- eine Spezialisierung auf Neuro-Palliativ-Patienten bzw. ALS-Patienten
- eine psychologische und spirituelle Begleitung der Gäste und ihrer Zu- und Angehörigen
- eine psychosoziale Beratung und Unterstützung bei der Klärung von letzten Fragen und Wünschen
- eine rituelle Trauerverarbeitung und Begleitung der Zu- und Angehörigen über den Tod hinaus



WOHNLICHE EINZELZIMMER IN IDYLLISCHER LAGE

- am Ortsrand von Weyarn naturnah am Hochufer der Mangfall
- gut erreichbar durch eine direkte Autobahn-anbindung zur A8
- helle, freundliche Einzelzimmer mit großem Balkon und Blick in den Garten und auf die Mangfall
- Einzelzimmer mit Pflegebett, barrierefreiem Sanitärbereich, Fernseher und kostenfreiem WLAN
- große, gemütliche Küche als Gemeinschafts- und Aufenthaltsraum
- Meditationsraum und Hauskapelle
- wunderschöner Garten zum Verweilen
- Übernachtungsmöglichkeit für Nahestehende

WIE WIRD MEIN AUFENTHALT FINANZIERT?

Nach Genehmigung der hospizlichen Versorgung durch die Krankenkasse entstehen dem Gast keinerlei Kosten. In diesem Fall übernimmt die Krankenkasse 95 % der Kosten, die restlichen 5 % trägt das Domicilium.

Das Besondere am „Domicilium Modell“

Bei einer länger anhaltenden, palliativen Versorgungslage ist ein unbegrenzter Aufenthalt möglich. Die Pflegeleistungen werden dann über die Pflegeversicherung und die Krankenkasse abgerechnet. Die Kosten für das betreute Wohnen und für weitere Wahlleistungen sowie eine Zuzahlung zu den Pflegeleistungen trägt der Hausgast selbst.

WIE WERDE ICH AUFGENOMMEN?

Vor der Aufnahme in die Domicilium Hospiz-Gemeinschaft stehen wir Ihnen für ein persönliches Beratungsgespräch zur Verfügung. Außerdem ermöglichen wir Ihnen gerne eine Hausbesichtigung.

Zur Aufnahme benötigen wir eine ärztliche Notwendigkeitsbescheinigung über die Hospizversorgung.